

No. 1198

ますます元気に

NHK記者山下頼充さん紀子さん夫妻の五つ子の赤ちゃん、寒い日の続くなか、東京練馬にある我が家で快適な生活を送っています。五つのベッドが置かれている一階8畳間が赤ちゃんたちの部屋。9月末に退院してから3カ月、五人とも順調に育ち特に長男の福太郎ちゃんの体重は8kg近くに増えました。赤ちゃんたちは近頃になって、オモチャに興味を示し始め、なかでも動く犬のオモチャは人気の的になっています。ひとり病院に残っていた母親の紀子さんも退院して、一家揃って新年を迎えます。もうすぐ一才の誕生日、ますます元気な五つ子の赤ちゃんです。

福田新内閣スタート

第79臨時国会は12月24日召集された。

先の総選挙で当選した議員が次々に登院。田中前首相は少々照れながら、若手議員は緊張しながら議員バッヂをつけた。本会議では衆議院議長に保利茂氏、副議長に三宅正一氏を選出。統いて首班指名に入った。わずか一票差で福田赳氏が戦後14人目の首相に選ばれた。首班指名を受けた福田總理はただちに組閣に着手。注目の法務大臣には福田一氏。その他、海部氏ら若手を起用した。

環境庁長官に任命された石原氏は「形而上にも形而下にもすばらしい環境を造る」と記者会見。保守独立の時代は終り、きびしい前途の福田政権。1977年、福田丸はどう“カジとり”していくだろうか。